

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

ACUERDA IEQ TRABAJO PERMANENTE EN MATERIA DE 'RESECCIONAMIENTOS'

Integrantes de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ acordaron realizar un trabajo permanente y en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), con el objetivo de dar seguimiento a los 'resecionamientos' que ha llevado a cabo la autoridad nacional en el estado de Querétaro, como parte de los preparativos del proceso electoral local. En ese sentido, aprobaron invitar al Vocal del Registro Federal de Electores de la Junta Local del INE a una próxima sesión, para conocer los avances de las acciones de notificación y difusión en las secciones que sufrieron algún cambio, el número de credenciales de elector con vigencia, entre otros temas. De igual forma, se determinó elaborar un análisis a través de las direcciones ejecutivas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, sobre el impacto de las leyes reglamentarias en materia político electoral –una vez que éstas se aprueben-, con relación a la instalación de casillas e integración de mesas directivas. El Presidente de las Comisiones Unidas, **Alfredo Flores Ríos**, informó que aun cuando no se conocen las leyes secundarias, el órgano electoral local debe seguir trabajando con responsabilidad y profesionalismo de cara al próximo proceso comicial; y recordó que uno de los fines del organismo es velar por la autenticidad y efectividad del sufragio. En lo anterior coincidieron el Secretario de las Comisiones Unidas, **José Vidal Uribe Concha**, y el consejero electoral **Magdiel Hernández Tinajero**, quienes se refirieron en sus intervenciones a la importancia de dar continuidad al Programa General de Trabajo 2014 aprobado por el Consejo General. Por otra parte, el Director General, **Carlos Rubén Eguiarte Mereles**, presentó un informe sobre los resecionamientos en el estado de Querétaro, el cual será circulado a los integrantes del máximo órgano de dirección.

<http://informativoqro.blogspot.mx/2014/05/acuerda-ieq-trabajo-permanente-en.html>

<http://www.lacronicaregional.com/politica2/item/37870-acuerda-ieq-trabajo-permanente-en-materia-de-resecionamientos.html>

http://www.argonmexico.com/index.php?option=com_content&view=article&id=43714:acuerda-ieq-trabajo-permanente-en-materia-de-resecionamientos&catid=94:bajio&Itemid=373

ANUNCIAN ORGANISMOS ELECTORALES REUNIÓN DE SEGUIMIENTO CON EL INE

Por Jorge Vargas Sánchez

Para darle un seguimiento a los trabajos preparativos de las siguientes elecciones locales y federales, las autoridades del ramo convinieron trabajar de manera permanente y conjunta, a pesar de que todavía no se conoce la ley secundaria de la reforma electoral. Sin embargo, dijo el consejero electoral **Alfredo Flores Ríos**, el órgano electoral local “debe seguir trabajando con responsabilidad y profesionalismo, de cara al próximo proceso electoral”. Es así que los integrantes de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y de Educación Cívica y capacitación Electoral del IEQ acordaron trabajar de manera permanente con el Instituto Nacional Electoral (antes IFE), empezando por darle seguimiento a los trabajos para reubicar las secciones electorales. En abono a lo anterior, ambos organismos sostendrán una reunión de trabajo con el Vocal del Registro Federal de Electores de la Junta Local del INE, la semana siguiente, para conocer los avances en materia de notificación y difusión de las secciones que fueron modificadas, cuántas credenciales están vigentes, etcétera.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

También convinieron en que, una vez conocida la reglamentación de la reforma electoral, analicen dicha ley para dimensionar su impacto en Querétaro en, por ejemplo, instalación de casillas electorales e integración de mesas directivas. Flores Ríos, quien preside las Comisiones Unidas, afirmó que el Instituto Electoral de Querétaro “debe seguir trabajando con responsabilidad y profesionalismo de cara al próximo proceso comicial, pues uno de los fines del IEQ es velar por la autenticidad y efectividad del sufragio”. En este contexto, se debe dar continuidad al Programa General de Trabajo 2014, aprobado por el Consejo general del Instituto, a pesar de que dicha reforma electoral cambiará la naturaleza jurídica del propio organismo ciudadano local, dijo el consejero **Magdiel Hernández Tinajero**. (PA p.3)

IEQ E INE ANALIZAN RESECCIONAMIENTOS

Por Redacción

Integrantes de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ acordaron realizar un trabajo permanente y en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), con el objetivo de dar seguimiento a los ‘reseccionamientos’ que ha llevado a cabo la autoridad nacional en el estado de Querétaro, como parte de los preparativos del proceso electoral local. Aprobaron invitar al Vocal del Registro Federal de Electores de la Junta Local del INE a una próxima sesión, para conocer los avances de las acciones de notificación y difusión en las secciones que sufrieron algún cambio, el número de credenciales de elector con vigencia, entre otros temas. Se determinó elaborar un análisis a través de las direcciones ejecutivas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, sobre el impacto de las leyes reglamentarias en materia político electoral –una vez que éstas se aprueben-, con relación a la instalación de casillas e integración de mesas directivas. El Presidente de las Comisiones Unidas, **Alfredo Flores Ríos**, informó que aun cuando no se conocen las leyes secundarias, el órgano electoral local debe seguir trabajando con responsabilidad y profesionalismo de cara al próximo proceso comicial; y recordó que uno de los fines del organismo es velar por la autenticidad y efectividad del sufragio. Coincidieron el Secretario de las Comisiones Unidas, **José Vidal Uribe Concha**, y el consejero electoral **Magdiel Hernández Tinajero**, quienes se refirieron en sus intervenciones a la importancia de dar continuidad al Programa General de Trabajo 2014 aprobado por el Consejo General. El Director General, **Carlos Rubén Eguiarte Mereles**, presentó un informe sobre los reseccionamientos en el estado de Querétaro, el cual será circulado a los integrantes del máximo órgano de dirección. (C, 5)

MUJERES AL ATAQUE

Por Héctor Ayala

Una mayor participación de las mujeres en política fortalecerá la democracia, afirmó la Presidenta del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Yolanda Elías Calles Cantú, al clausurar el Congreso ‘Rumbo al 2015’. La presidenta reconoció avances en materia de equidad de género, como la paridad en candidaturas, pero advirtió que las mujeres todavía deben superar barreras de carácter personal, en los partidos políticos y con la ciudadanía, para llegar a los puestos de toma de decisiones. Por ello, invitó a las interesadas en participar, a través de los partidos políticos o de manera independiente, a prepararse; de igual forma, refrendó el compromiso del órgano electoral con la igualdad sustantiva. En el último día de actividades del Congreso ‘Rumbo al 2015’, la Directora y Fundadora de la Consultoría Política y Empresarial JAH & APC, Cecilia Arellano Perusquía, agradeció las facilidades otorgada por el IEQ. (El Mosquito, 5)

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

EL IEQ SE BURLA DE LA TRANSPARENCIA

Por: Jeny Iraí Silva Reyes

Mientras el instituto sanciona las faltas de los actores políticos, incumple la Ley de Acceso a la Información. En lo que constituye una violación al Derecho de Acceso a la Información Pública y a la Transparencia, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) entregó -en respuesta a una solicitud de información- un juego de más de 600 copias que, además de no contar con la totalidad de lo que fue solicitado, hace omisión de datos que son considerados como públicos de acuerdo con la Ley Estatal de Acceso a la Información. El Instituto obstruyó el ejercicio de un derecho que debería ser accesible para toda persona. El 4 de abril de 2014, Tribuna de Querétaro solicitó a través de la Unidad de Información Gubernamental del IEQ la siguiente información: 1) Copias de documentos (recibos, cartas, etc.) que comprueben el gasto erogado en la liquidación de personal del IEQ desde 2011 a la fecha. 2) Copias de documentos (recibos, cartas, etc.) que comprueben el gasto erogado en liquidaciones de consejeros del IEQ desde 2011 a la fecha. 3) Lista de personal que se ha dado de alta y baja en el IEQ desde que entró el Consejo, en diciembre de 2010, a la fecha. El 29 de abril, el Instituto dio respuesta a la solicitud con número de expediente UIG/009/2014 y señaló que el costo total por las copias que contenían la información era de 649 pesos, cantidad que debía ser liquidada en la Coordinación Administrativa del IEQ en un término de 10 días hábiles después de haber recibido la notificación por parte de la Unidad. El martes 6 de mayo, tras recibir el oficio UIG/039/2014, Tribuna de Querétaro realizó el pago correspondiente; no obstante, por problemas técnicos administrativos en el Instituto, la información fue entregada hasta un día después. Este medio obtuvo 649 copias simples, de acuerdo con el oficio CA/085/14 signado por **Arturo Rosendo de Santiago Valencia**, mismo que posteriormente fue emitido por el titular de la Unidad de Información Gubernamental, **Juan Rivera Hernández**. Dichas fotocopias correspondían a los recibos de finiquito de personal y consejeros electorales del IEQ del año 2011 hasta la fecha, y la lista del personal dado de alta y baja en el mismo, a partir de diciembre de 2010. Sin embargo, la información que los documentos proporcionan es parcial, ya que nombres y otros conceptos que no son considerados estrictamente como información confidencial fueron tachados de los recibos de finiquito. De este modo, la información obtenida es imprecisa, confusa e incompleta. En las fotocopias solamente se alcanza a distinguir el puesto del personal a quien se le destinó el recurso, las fechas de ingreso y baja, así como el monto a pagar. Por su parte, el Instituto Electoral no justificó o informó el motivo o razón por la que habían sido tachados dichos registros. En cuanto a la información concerniente a los recibos de consejeros electorales, no se encontró, entre el cúmulo de fotocopias, ninguno que tuviera como descripción dicho cargo. Esta cuestión resulta contradictoria si se toma en cuenta que en el directorio ubicado en la sección de transparencia del sitio oficial aparecen el cargo y el nombre de cada integrante del Consejo, con la descripción de tal. Aunque en la solicitud presentada ante la Unidad de Información Gubernamental no se especificaba la petición de los nombres de los servidores a quienes correspondía cada liquidación, tampoco era facultad del organismo eliminarlos. De las 649 copias que el IEQ entregó a este semanario, tan sólo 15 cumplían satisfactoriamente con una de las peticiones contenidas en la solicitud formulada: la que atañía a la lista de personal que se ha dado de alta y baja en el Instituto desde que entró el Consejo, en diciembre de 2010, hasta la fecha. Con base en estos hechos, se advierte una obstrucción al acceso a la información por parte del Instituto Electoral de Querétaro; en parte porque la información entregada está incompleta y, por otra, porque se oculta el nombre de los destinatarios de recursos públicos. Esto incumple con lo dispuesto en la fracción XIV del artículo 7, capítulo segundo, de la Ley de Acceso a la Información Gubernamental del Estado de Querétaro, que señala que “los destinatarios y el uso autorizado de toda entrega de recursos públicos, cualquiera que sea su destino” es información pública que incluso debería de aparecer en su portal de transparencia en internet.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

La cuestión de reservar los nombres, conceptos y montos de los recibos de finiquitos del personal del IEQ oculta información y dificulta el ejercicio de acceso a datos que son públicos, debido a que el dinero otorgado es recurso público y el nombre de los destinatarios también debería serlo. No así los datos cuya reserva se justifica, como lo son las firmas personales de cada individuo, o en el caso pertinente, los importes y deducciones de cada empleado, que de acuerdo con la ley son datos confidenciales. Mientras el IEQ sanciona las faltas correspondientes a actividades irregulares de precampaña de algunos actores políticos, su actitud respecto a La Ley de Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro expone la negativa cumplir con lo que dicta dicha ley. (Tribuna de Querétaro web)

<http://www.tribunadequeretaro.com/index.php/informacion/3892-el-ieq-se-burla-de-la-transparencia>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

VA INE SIN REFORMA ELECTORAL

Por Staff Proceso

El Instituto Nacional Electoral, dijo que no “es rehén” de los partidos políticos, por lo que organizará las elecciones federales de 2015 con el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales aún vigente en caso de que los legisladores no aprueben las Leyes Secundarias de la reforma político electoral. “Nosotros vamos a organizar la elección federal del 2015 y vamos a desahogar las competencias que tiene el INE respecto a las elecciones locales con una legislación nueva o con el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales que todavía está vigente”, aseguró Marco Antonio Baños, consejero electoral de dicho instituto. (AM, 8)

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

BUSCA EL PRI BLOQUE ELECTORAL CON PANAL, VERDE Y NARANJAS

Por Jorge Vargas Sánchez

Tonatiuh Salinas Muñoz, presidente del PRI en el estado, anunció en rueda de prensa que dialoga con sus pares de Nueva Alianza (Panal) y Verde Ecologista de México (PVEM), y con el diputado de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández, para integrar un solo bloque en las próximas elecciones. Explicó que se trata de que las corrientes políticas cuya ideología coincide con la del PRI, vayan tejiendo un proyecto común, antes de alcanzar acuerdos y alianzas rumbo al 2015. “Estamos tejiendo un proyecto que nos impulse, tanto a los priistas como a diferentes fuerzas políticas, a seguir trabajando por lo que nos motiva, y la única gran bandera que tenemos es Querétaro. Estamos sumando a todas aquellas fuerzas y a todos aquellos actores políticos importantes, que comparten una visión: un Querétaro progresista”, dijo Salinas Muñoz. Esta conjunción de ideologías y experiencias es cimiento de otros dos bloques, uno que unirá todas las corrientes juveniles tricolores en una sola, y otro que, bajo el nombre de “Q21”, consistirá en preguntarle a los académicos, a los pensadores y a la gente en general, lo que tiene que ver con las siguientes elecciones, y luego, el próximo septiembre, hacer un diagnóstico y de ahí elaborar la plataforma electoral 2015, explicó el dirigente. Acompañado del presidente de la Red de Jóvenes por México, Paul Ospital Carrera, el líder priista dijo que para tratar de unir las corrientes juveniles tricolores, el día 24 del presente arrancará una serie de talleres para la juventud, para encontrar los perfiles adecuados para las competiciones internas del 2015, de cara a que el 30 por ciento de las candidaturas serán para ellos.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

LAS ELECCIONES DE 2015. Tonatiuh Salinas Muñoz fue cuestionado sobre los triunfos electorales locales que pronostica el PAN. “Las elecciones no se ganan con discursos, sino con el trabajo diario”, contestó al definir que en el Revolucionario Institucional “no preparamos grandes candidatos sino grandes gobernantes”. Aseguró que de cara al próximo año electoral, su partido “está fuerte y será competitivo”, pues si es la primera fuerza política nacional, explicó, su premisa es “actuar con responsabilidad, pero escuchando a la gente”. Todo esto está sustentado en el hecho de que, afirmó, los priistas están construyendo un partido “que sabe gobernar y que sabe escuchar”. (PA p.1)

ANALIZA PRI ESTATAL ALIANZAS PARA 2015

Por Norma Ayala

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz, informó sobre diálogos con diferentes fuerzas políticas, a fin de contemplar alianzas electorales para 2015. Sin embargo, aclaró que la condición para realizar coaliciones es tener como primicia el bien de la entidad. “Hemos tenido acercamientos con Nueva Alianza, pero hay que generar previamente acuerdos sólidos, lo que motiva es Querétaro”, aseguró. Salinas Muñoz destacó que el PRI tiene como motivación principal sumar esfuerzos para conformar un estado progresista, por lo que antes de firmar algún tipo de acuerdo se deben establecer mesas de diálogo que finalmente den como resultado una alianza. SE REÚNEN CON PVEM. Por otra parte, el dirigente estatal del PRI refirió que en los próximos días sostendrá diálogos con representantes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM). “Tenemos comunicación continua, vamos sumando a los queretanos que estén interesados que quieran un Querétaro progresista. Estamos en un momento donde los partidos, a través del ejemplo, es como sumarán voluntades”, comentó Salinas. En el proceso electoral de 2015, apuntó, las elecciones se ganarán por el trabajo diario y no por pronunciamientos. “Para el PRI existe el compromiso de hablar por el partido con la determinación de poner en alto el nombre del priísmo, pues se trabaja para reafirmar la gubernatura y las Presidencias Municipales de las 12 demarcaciones que hoy son gobernadas por el tricolor”. Reiteró que el PRI ganará las elecciones de 2015 con base en tres puntos: organización, perfiles y propuestas. (EUQ p.5)

EL PRI TEJE ALIANZAS ASEGURA TONATIUH

Por José Luis Rodríguez Palomares

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), “teje” alianzas con vistas a las elecciones del próximo año y estas incluyen a un hijo pródigo que se fue del tricolor hace varios años: el diputado local Marco Antonio León Hernández. Ayer en rueda de prensa el dirigente de este partido, Tonatiuh Salinas, dijo que en días recientes se han reunido con dirigentes del Partido Nueva Alianza (Panal), del Verde Ecologista (PVEM), así como el legislador de Movimiento Ciudadano. El presidente del Comité Directivo Estatal del PRI no aclaró si León Hernández Participaría a título personal o de un grupo político. Este último atraviesa por un juicio interno en el instituto político en donde se le pretende expulsar. Ha sido dirigente del PRI y diputado local en cuatro ocasiones, siempre con siglas diferentes. (DQ, 9)

DEFINIRÁN LOS JÓVENES LA ELECCIÓN DE 2015: TONATIUH

Por Verónica Ruiz

Al reconocer que ya sostienen acercamientos con otras fuerzas políticas para generar futuras alianzas electorales, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, afirmó que los jóvenes serán el factor que defina la elección del 2015. En rueda de prensa, el líder priista señaló que la juventud queretana es la mejor inversión política que tiene el PRI para el futuro del estado y del país, porque serán los encargados de construir el mejor Querétaro de la historia.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

Salinas Muñoz indicó que en la contienda electoral del año 2015, el 30 por ciento de las candidaturas serán ocupadas por jóvenes queretanos de 18 a 35 años, conocido y reconocidos por su comunidad. TEJE ALIANZAS. Tonatiuh Salinas reconoció que ha sostenido acercamientos con Nueva Alianza, el diputado Marco Antonio León Hernández y el Partido Verde, para construir alianzas de cara al 2015. En este sentido, informó que en los próximos días estarán buscando a las diferentes fuerzas políticas para sentar, primero, las bases del diálogo, “antes de llegar a acuerdo o firmar alguna alianza, tener una mesa sólida de diálogo, a través de lo que nos motiva, que es Querétaro”. (N p.8)

PRESENTA PRI PROGRAMA Q21

Por Diego Armando Rivera

El Partido Revolucionario Institucional lanzará en próximos días el proyecto ‘Q21’, a partir del cual crearán su plataforma política para contender en las próximas elecciones, anunció el presidente del Comité Directivo Estatal de este partido, Tonatiuh Salinas Muñoz. “En próximos días estaremos lanzando lo que será nuestro programa para el desarrollo de nuestra plataforma electoral que le llamaremos Q21 y tiene como propósito poner en la mira en el largo plazo el ¿qué queremos para Querétaro en el siglo XXI? Pero haciendo por su puesto el corte histórico sobre qué queremos para Querétaro del 2015 al 2021”, explicó. Salinas Muñoz aseguró que las encuestas cerradas ya no son herramientas eficaces para obtener un diagnóstico de la que desea la sociedad, por lo que buscarán otras estrategias para definir su plataforma electoral. (AM, 5)

“JÓVENES DEFINIRÁN RUMBO ELECTORAL”

Por Norma Ayala

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) estima que en 2015 habrá en Querétaro 549 mil jóvenes entre 18 y 35 años de edad, mismos que tendrán derecho a voto y definirán los resultados electorales. Por esta razón, las ocho organizaciones juveniles que conforman el PRI en la entidad, se unirán a la llamada “Red joven por México”, que busca la afiliación de más jóvenes. El dirigente del Frente Juvenil Revolucionario (FJR), Paul Ospital, es el encargado de fomentar en estas organizaciones juveniles, “a través de una actitud ganadora para estar a la altura de los queretanos, para lo cual se requiere la unidad”. La convocatoria para conformar la unidad, afirmó, es un proyecto originado a nivel nacional, sobretodo en Querétaro, el cual tiene como líder estatal, al mejor gobernador calificado del país: José Calzada, además de que el PRI está determinado para ser inédito en las fórmulas que garanticen el triunfo. “Este proyecto contempla que a nivel nacional, todos los jóvenes de la CNOP, de la CTM, del ONMPRI, la fundación Colosio y otros organismos como Red Joven e Isidro Favela, las sumemos en una gran red”. (EUQ p.5)

JÓVENES DEFINIRÁN ELECCIONES EN 2015

Por José Luis Rodríguez Palomares

Los más de 540 mil jóvenes que viven en Querétaro definirán las elecciones locales en el 2015, afirmó Paul Ospital Carrera, dirigente de Red Jóvenes por México, organización conocida antes como Frente Juvenil Revolucionario (FJR) quien anunció el compromisos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para que el 30 por ciento de las candidaturas recaiga en jóvenes de los 18 a 35 años. En rueda de prensa dijo que el tricolor pretende afiliar al menos a 22 mil jóvenes que serán quienes apoyen en todas las actividades electorales del 2015. Explicó que a nivel nacional existe la meta de integrar el 2% de la lista nominal de jóvenes en edad de votar, lo que implicaría la cantidad de 11 mil personas en la entidad, sin embargo, manifestó que el PRI de Querétaro asumió el compromisos de duplicar esa cantidad. (DQ, 9)

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

BUSCARÁ PRI AFILIAR A 22 MIL JÓVENES: OSPITAL

Por Jorge Vargas Sánchez

A partir de que, según el INEGI, el año siguiente habrá en Querétaro 540 mil jóvenes en edad de votar; el PRI se ha propuesto afiliar a 22 mil en octubre de este año, y tiene ya más de 6 mil afiliaciones. Paul hospital Carrera, presidente de la Red de Jóvenes por México (antes, Movimiento Juvenil Revolucionario), explicó en rueda de prensa, que ocho organizaciones juveniles del PRI están sumando esfuerzos en búsqueda de un solo fin: afiliar al 4 por ciento de quienes tienen entre 18 y 35 años de edad y están en el Listado Nominal de Querétaro. (PA p.3)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PRÓRROGA A LOS GALLOS

Por Redacción

Querétaro, Qro.- No cantó el Gallo. Se esperaba con "bombo y platillo" el anuncio del nuevo dueño de Gallos Blancos pero no fue así, el Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE) que tiene las riendas del equipo, pidió prórroga a la Liga MX para encontrar nuevo dueño, o bien, una empresa que se haga cargo de la administración (provisional) del cuadro queretano. "Recibimos de parte del SAE una notificación donde nos informa que desde la semana pasada el Club Querétaro está siendo administrado por el Servicio de Administración y Enajenación, dependiente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, hemos platicado con ellos y nos pidieron abrir una ventana de tiempo para que puedan tomar una decisión, ya sea nombrar un administrador del Club o que puedan encontrar a una persona moral que pueda adquirir el equipo", afirmó Decio de María. La decisión de quien tome las riendas del equipo será en conjunto con la Liga MX y tendrá un plazo por ahora indefinido, "Esto sucederá en los próximos días con un lapso de tiempo, en el que trabajaremos con la Secretaría de Hacienda en conjunto para tomar una decisión", señaló. (DQ principal)

N: NO TEMER A LAS REFORMAS: JCR PARTICIPA EN EL ENCUENTRO DEL TEMA ENERGÉTICO

Por Luis del Toro

El gobernador José Calzada Rovirosa pidió no tener miedo a las reformas, que son para mejorar y desarrollar al país. Al participar en el Encuentro sobre la Reforma Energética, en el QCC, organizado por las Comisiones de Energía de las Cámaras de Senadores y Diputados. (N principal)

AM: AGALLOS BUSCA COMPRADOR

Por Miguel Monroy

El plazo para conocer en manos de quien quedaría Gallos Blancos se extenderá unos días más. Al término de la Asamblea de dueños de la Federación Mexicana de Fútbol (FEMEXFUT), el presidente de la Liga MX, Decio de María, señaló que el sistema de enajenación y administración de bienes, ha solicitado un plazo mayor para conseguir que un administrador o comprador se haga cargo de la franquicia queretana lo que por el momento descarta la posibilidad de desafiliación de Gallos Blancos. "El SAE nos ha pedido que abramos una ventana de tiempo para que puedan tomar conocimiento del bien que recibieron y que en los próximos días o semanas podamos tomar una decisión, ya sea de que ellos nombren un administrador del club con un proyecto específico en donde la liga tendrá voz y voto o en donde se pueda encontrar una persona moral que pueda adquirir al equipo" detalló. En este sentido aclaró que el tema de desafiliación es el último recurso que contempla la Liga MX. (AM, principal)

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

C: LIBRA GALLOS DESAFILIACIÓN

Por Alejandro Ríos

Quedaron atrás rumores de la desafiliación y la posible salida de la franquicia de Querétaro, ya que Decio de María, presidente de la Liga Mx, confirmara que Gallos Blancos continúa como equipo de primera división. Uno de los primeros puntos en la reunión de dueños de fútbol mexicano fue confirmar el deceso del equipo del Atlante, por lo cual no habrá ningún tipo de juego de promoción y el nuevo equipo en el máximo circuito que ganó en la cancha el derecho, será Leones Negros de la U. de G. Con la noticia de los Potros oficialmente descendidos, se confirmó la permanencia de Gallos Blancos en la Liga MX por lo que hasta el cierre de edición de este medio se tienen como principales candidatos a José Luis Higuera Barberi, director ejecutivo de Grupo Actinver y Héctor Pérez Rojano, director televisivo y esposo de Inés Sáenz, pero faltará el anuncio oficial por parte de la Liga, ya que se informó en la reunión que apenas se presentaron los proyectos de ambos candidatos y se analizarán, pero lo que es un hecho es que Gallos Blancos continuará en primera al menos un año o dos más. (C, principal)

PA: SALDRÁN EN JUNIO LEYES SECUNDARIAS

Por Alan Contreras

La propuesta de leyes secundarias de la reforma energética que envió el Presidente de la República no será aprobada como si fuera un ejercicio de obtener mayorías, como lo hacía el antiguo Partido Revolucionario Institucional (PRI), sino que existirá apertura al debate y los consensos, aseguró el presidente de la Comisión de Energía del Senado, David Penchyna Grub. Durante la conferencia de prensa antes del arranque del foro "Encuentros de la Reforma Energética", que se llevó a cabo en el Querétaro Centro de Congresos (QCC), dijo que la propuesta de leyes secundarias que envió el Poder Ejecutivo al Senado podrá ser analizada y modificada durante este evento. "No tenemos ningún ánimo de mayoritizar a nadie, y sí tenemos el ánimo de debatir y abrirnos a la sociedad, de construir acuerdos y consensos (...), tenemos el ánimo de construir el acuerdo de más amplio espectro", dijo el senador. (PA principal)

EUQ: GALLOS BLANCOS SE QUEDA...POR AHORA

Por José Ángel Parra y Héctor Alfonso Morales

Interesado el fútbol mexicano en el "cómo sí" antes de el "cómo no", el presidente de la Liga MX, Decio de María, aseguró que a pedido del Servicio de Administración y Enajenación de Bienes (SAE), dependiente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), se abrirá una "ventana de tiempo" para evitar la desafiliación de los Gallos Blancos del Querétaro. Al mismo tiempo existen dos vertientes para determinar las posibles soluciones: en la primera de ellas se nombraría un administrador, de parte del SAE; en la otra, se optaría por buscar a una persona moral que pueda adquirir al equipo. "Esto sucederá en los próximos días con un lapso de tiempo [sic], donde estaremos trabajando con la SHCP para tomar la determinación, lo que quiere decir que el Querétaro no ha sido desafiliado, no es el interés de la administración", explicó De María, quien detalló que se trabaja "en estas dos avenidas". Pese a lo anterior, De María reconoció que aún se corre riesgo de una desafiliación, si no se cumplen los tiempos, los requerimientos y las condiciones para rescatar al conjunto queretano. (EUQ principal)

MARTES 13 DE MAYO DE 2014

PODER EJECUTIVO

EXHORTA PEPE A NO TENER "MIEDO A LAS REFORMAS"

Por Felipe Olguín

Querétaro, Qro.- No le tengamos miedo a las reformas, pues éstas son para hacer trascender al país y evolucionar, señaló enfático el gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, durante el Encuentro sobre Reforma Energética, que organizaron senadores y diputados federales en el Querétaro Centro de Congresos. "Los seres humanos somos adversos al riesgo, nos cuesta trabajo dar un paso al frente en una reforma tan importante y tan trascendental, no le tengamos miedo a las reformas, las reformas son para mejorar, son para hacer trascender a nuestro país", dijo. Dejó en claro que en la diversidad de opinión está la riqueza de la Nación, al referirse a la importancia de que se realicen en Querétaro este tipo de eventos, que buscan enriquecer a la ciudadanía y generar una mejor calidad de vida, con el consenso de todos, ya que "esto no es una cosa de políticos, es una cosa de la gente, los ciudadanos son los actores principales" aseveró. (DQ, 1)

NO HABRÁ 'MAYORITEO': PENCHYNA

Por Maritza Navarro

Las leyes secundarias de la reforma energética no serán "mayoriteadas", aseguró el presidente de la Comisión de Energía en el Senado de la República, David Penchyna Grub, quien estuvo en Querétaro para presidir el primer foro regional en materia energética. En rueda de prensa, previa al encuentro, expuso que el foro se realizaría con la intención de conocer las opiniones de los interesados y conformar una ley secundaria nutrida, coherente y justa a las necesidades del país y la economía de los mexicanos. El senador aseguró que no es la intención de su partido el "mayoriteo" de votos en la Cámara para aprobar los artículos transitorios y aseguró que buscarán un debate abierto y plural para nutrir la propuesta. "En muchas reformas, en materia secundaria que sólo necesitamos de cuatro votos, en materia política ya los tendríamos, o en telecomunicaciones, pero no queremos 'mayoritear' a nadie porque las reformas estructurales necesitan de todos", dijo. Penchyna expresó que los tiempos en México han cambiado, y el PRI de ahora no es el PRI de años anteriores, haciendo alusión a que la democracia en México nació en 1997 con cambios a nivel nacional, en donde el partido en "el poder" ya no tenía Congresos 'a modo'. (EUQ p.4)

COLUMNAS Y OPINIÓN

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Qro.- SÍ-NECIO. Armando Sinecio Leyva no abandona el sueño de llegar a ser el candidato a la presidencia municipal de San Juan del Río por el PRI y a pesar de no figurar como aspirante fuerte al interior del órgano político, no quita el dedo del renglón. Que a Tania Ruiz y a Gerardo Sánchez no les preocupa la situación, dicen, pero en política nada está escrito y ahí están ya los tres tiradores. (DQ, 1)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Querétaro, Qro.- Entré más desarrollo y modernidad llega a la ciudades más son los riesgos en las calles ante la irresponsabilidad y la falta de pericia para conducir un automóvil. Cada vez es más común que escuchemos y veamos accidentes automovilísticos con mayores consecuencias lamentables en la parte humana y daños materiales considerables.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

Los primeros tres meses del año la Secretaría de Seguridad Ciudadana en el estado reporta 678 accidentes de autos en las vialidades de su competencia, los percances son causados, principalmente, por el exceso de velocidad, los choques por alcance (no cuidar distancia) y el conducir en estado de ebriedad. Según los datos aportados las avenidas donde más se presentan percances son Boulevard Bernardo Quintana y avenida 5 Febrero; cabe destacar que la mayoría de accidentes se presentan en la avenida 5 de Febrero pero es en el Boulevard Bernardo Quintana, donde los accidentes son más impactantes y regularmente con heridos de gravedad inclusive personas fallecidas. Ahora también las carreteras Inter-estatales como las siguientes: El Colorado - Higuierillas y otras como Anillo Vial Fray Junípero Serra y Libramiento Sur Poniente, aportan también cifras de accidentes y de víctimas. Por increíble que parezca los accidentes provocados por el consumo de alcohol no ocupan los primeros lugares en frecuencia pero si los primeros lugares en víctimas mortales. Hace falta mucha educación y entrenamiento a los conductores de vehículos y es que los choques por alcance se reproducen todos los días. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ, 1)

****ASTERISCOS****

Cambio. En Google hay un video en el que se escucha al presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados, Eduardo de la Parra Cubells, afirmar que ese gremio está de acuerdo en que la ley establezca, de manera general, la prohibición de fumar en espacios cerrados. Eso fue el 19 de febrero de este año en compañía del diputado Enrique Correa Sada. Tres meses después dijo que no los consultaron y que no estaba de acuerdo con la propuesta. ¿Qué pasó? Lluvia- En estos últimos días le han llovido fuertes críticas a la fórmula integrada por Gustavo Madero y Ricardo Anaya, que compite por la dirigencia nacional del PAN. Los acusaron de disfrazar de panistas a policías en el estado de Sonora; luego, de desviar recursos públicos a su favor en el estado de Puebla. Ahora, el ex diputado local y federal, Manuel Ovalle Araiza afirmó que Ricardo Anaya siempre ha abandonado los cargos para los que ha sido electo... y que ahora será igual. Faltista- El coordinador general de la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro, Jaime Escobedo Rodríguez, reconoció que en la nómina hay una centena de profesores que, al estar comisionados a la sección 24 del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación, cobran su sueldo íntegro sin impartir clases. Tal vez el diputado de Nueva Alianza, Juan Alvarado Navarrete se sintió uno de ellos y por eso ha faltado a sesiones de pleno pero sin dejar de cobrar su salario. Universales- Hoy visitará la Universidad Anáhuac el secretario de Economía del gobierno federal, Ildefonso Guajardo Villarreal, quien en esta casa de estudios dicta una conferencia que versa sobre el panorama económico de México y la importancia de los emprendedores para el desarrollo del país. Lo anterior sucederá después de que se realice la ceremonia de inauguración del auditorio para el área de posgrado de dicha institución educativa. También asiste el gobernador, José Calzada Rovirosa. Futboleros- Aprovechando la fiebre mundialista, la fórmula panista a la presidencia y la secretaría general del partido de Gustavo Madero y Ricardo Anaya, lanzó un spot en el que se ve a un delantero vestido de azul cobrando penales y goleando al portero rojo mientras ellos festejan desde la tribuna. En otro spot destacan al queretano Anaya Cortés como “un joven que ha llegado lejos” y es un ejemplo para el panismo. Este fin de semana sabremos si la estrategia funcionó o no. Secreto- Desde el inicio de la campaña para la consulta popular sobre la Reforma Energética, hace unos tres meses, se encargó al dirigente de este instituto político en Querétaro, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, fijarse la meta de recaudar al menos cinco mil firmas en el estado, de un total de dos millones que a nivel nacional intentan recolectar los perredistas para forzar a que se lleve a cabo la consulta referida. No sabemos si lo lograron o no, pues simplemente han guardado silencio sepulcral al respecto. Reto- Otros que también tienen un importante reto son los de la Red Jóvenes por México, organismo adherido al PRI y que encabeza en la entidad Paul Ospital Casillas. Resulta que tienen el compromiso de que en octubre habrán afiliado a 22 mil jóvenes queretanos a esta agrupación.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

A la fecha, acumulan unos seis mil así que en un lapso de cinco meses, aproximadamente, deberán reclutar a 16 mil más; algo así como dos mil 666 al mes o, si prefiere, a 89 cada 24 horas. Pesado el compromiso. (AM, 1)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

POLÍTICOS VS PERIODISTAS. Invade el nerviosismo a los políticos, de la aldea. El panista ERIC SALAS insulta al reportero ALEX NIETO de Televisa y el diputado verde RICARDO ASTUDILLO actúa majaderamente con CAROLINA SÁNCHEZ, de PLAZA DE ARMAS. Los periodistas sólo cumplen con su trabajo, entiéndase. Desde aquí condenamos enérgicamente las agresiones a los compañeros. Agua electorera, pura apestadera. (PA p.1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

BRASIL, UN POLVORÍN A PUNTO DE ESTALLAR. En un mes. El 12 de junio arranca el Mundial de Futbol Brasil 2014. Y bueno, este armero no hará quinielas ni comentarios porque recibiría la rechifla del respetable ante el negro panorama que veo para nuestra Selección Nacional. No. Mejor hablaré de los costos que la justa deportiva tendrá para el bolsillo de los enfurecidos brasileños que, en su mayoría, se han manifestado contra el aumento en combustible y transporte público, amén de la crisis e inflación. Y es que los brasileños no han visto su suerte, por ejemplo, con el gigante Petrobras, que de ser una empresa modelo y una de las 10 más grandes del mundo, pasó al lugar 120, luego de perder el 50 por ciento de su valor en la bolsa, con uno de sus directivos en la cárcel, acusado de corrupción y otro destituido. Amén de la crisis por el narcotráfico, que ha retomado el control de las principales favelas y quiere hacer del mundial un negocio para la venta y consumo de drogas. No en balde, la Presidenta Dilma Rousseff ha dicho que de ser necesario sacará al Ejército a las calles el mes que durará el mundial, blindando la zona de estadios y áreas hoteleras, costeras y comerciales. Es mucho lo que está en juego: para el Mundial, se invirtieron poco más de 15 mil millones de dólares -38 mil millones de reales- en 12 estadios, terminales aéreas -incluyendo 7 nuevas pistas de aterrizaje- y 5 puertos marítimos. A saber: Estadios: 3 mil 500 millones de dólares, Movilidad urbana: 4 mil 300 millones de dólares. Aeropuertos: 3 mil 400 millones de dólares. Seguridad: 950 millones de dólares. Puertos: 350 millones de dólares. Telecomunicaciones: 200 millones de dólares. Y no es que esté contra el evento deportivo más importante cada cuatro años. El asunto es que países como Brasil -no podría entenderse la historia del futbol sin los cariocas- que atraviesan por una fuerte crisis económica, luego de ser el gigante latinoamericano, es una bomba de tiempo cuando falta un mes para que arranque la Copa del Mundo. Por no mencionar los importantes retrasos en la entrega de obras, incluyendo estadios como el Arena Corinthians, donde hace unos días falleció un obrero -el noveno desde que comenzó la construcción o modernización de los 12 estadios-. Entiendo que las autoridades encabezadas por Dilma Rousseff -cuyo gobierno está marcado por la corrupción y la lucha interna de su partido, el PT- no encuentren cómo congratularse con los brasileños por el desmesurado gasto, tan es así que la Presidenta decretó que durante los juegos de su selección, los burócratas concluirán sus labores a las 12:30 horas. Falta un mes para que arranque el Mundial y el recuerdo de las protestas de junio de 2013 está latente. Y luego, en plena cruda mundialista, los brasileños irán a las urnas el 5 de octubre, para elegir si continúan con la Rousseff o cambian de bando. Por lo pronto, según sondeos realizados en aquel país, el 73 por ciento de los ciudadanos desean un cambio de rumbo en la actual política. De hecho, el único que ganaría hoy las elecciones en primera vuelta, sería el ex Presidente Lula da Silva, consejero y creador de Dilma. Falta poco para saber si el gobierno puede contener la indignación ciudadana y dar paso a un mundial en paz y colmado del "joga bonito" al que nos tienen acostumbrados, con Neymar como punta de lanza.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

Por cierto: ¿Alguien tendrá una buena receta de caipirinha? **-MESÓN DE SANTA ROSA-** Por cierto. Con motivo del Mundial, mi amigo, el decano de los locutores en Querétaro, Álvaro Rico, colgó en su muro de Face 14 puntos que las mujeres deberán respetar durante el mes que dure la Copa. Y aunque a este armero le parece misógino, misógamo y machista, reproduce aquí el texto que más bien –como dice mi Jefe- parece el testamento de Alvarito-. Juzgue usted: “Atención damitas, solteras, casadas, amantes, amigas, madres, cuñadas, comadres, etc. : “Se comunica que a partir del 12 de Junio al 13 de Julio del 2014, tiempo de duración del Mundial de Fútbol en Brasil, deberán tener en cuenta lo siguiente: “1. Hacer las compras del mercado fuera de los horarios de partidos y/o repeticiones para que no falte nada en la casa. “2. Leer la sección deportiva para que tengamos tema de conversación; si no lo hacen, no se extrañen que no se les hable durante ese mes. “3. Durante el mes entero la tele es mía, a todas horas, sin excepción. El control, ni lo miren. “4. Si tienen que pasar frente a la tele durante un partido, pueden hacerlo, siempre que sea gateando y sin distraer o hacer ruido. “5. Durante los partidos voy a estar sumamente ocupado. No esperes que te atienda, escuche mire, abra la puerta, conteste el teléfono, que niño que se cayó del segundo piso, salude a tu madre, haga las compras, apague el incendio de la cocina, etc. ¡Nada, pero NADA! “6. Deberás aprovisionar la refri de cervezas y conservas y le sonreirás a mis amigotes a compartir unas horitas de fútbol. En agradecimiento, te dejaré ver tele de la media noche a las 4 de la mañana, siempre que no haya repeticiones. “7. Si me ves molesto porque el equipo de México, Brasil o España van perdiendo no me digas ‘no es para tanto’ ni tampoco ‘seguro ganan’. Sólo harás que me enoje más. “8. Puedes sentarte a ver un partido conmigo y podrás hablarme, pero sólo durante los comerciales del medio tiempo (eso es cuando en la tele no se ve a los jugadores) No se te ocurra hacer cualquier comentario técnico, tampoco abuses. ¡No te espongas! “9. Las repeticiones de los goles son muy, muy importantes. No importa si ya los vi antes, o si me los sé de memoria. Los quiero ver de nuevo, muchas, muchas, muchas veces. (¿se entiende?) “10. Que no se le ocurra a ninguna de tus amiguitas casarse, bautizar, enfermarse, organizar reuniones o cenas, y menos visitarnos; menos aún los días de semifinales y JAMÁS el día de la final porque solo hay tres opciones a saber: a) no iré, b) no iré, y c) no iré. “11. Sin embargo, si un amigo nos invita a ver el fútbol, en el Bar o su casa, ¡qué maravillosa invitación! Iremos sin dudarle. No importa si nos llama a último minuto. ¡Ah! Y si no estás lista a tiempo, ¡te quedas...! “12. Los resúmenes de los partidos, durante la noche son tan importantes como los juegos mismos; no se te ocurra decir: ‘pero si eso ya lo viste, ¿por qué no cambias?’ ni ‘¿No te aburre ver a cada rato lo mismo?’. ¡ No, no, no. NOOOOOOOOOO! “13. Para el día de la inauguración y el de la final deberás de preparar una pizza súper especial, comprar buen vino y mandar a los chicos a casa de tu madre. Deberás quedarte en casa para servir lo sandwichitos o unas tortas bien preperadas y traer botana, un buen guisado, tortillas hechas a mano y salsita picosa, abrir las cervezas bien frías ojo,(todo en absoluto silencio). “14. Finalmente, ahórrate expresiones como: ‘¡Qué bueno que el Mundial es cada 4 años!’ ‘¡Felizmente, sólo dura un mes!’. “Estoy inmunizado a esas expresiones de mal gusto. “Y por si no lo sabes, anda enterándote, también hay: “Champions League, Copa Libertadores, Copa Sudamericana, Liga Italiana, Liga Española, NBA, por supuesto final de la MX y luego eliminatorias para el próximo Mundial. “SI ERES MUJER LÉELO Y MEMORIZALO, SACA DOS FOTOCOPIAS, PEGA UNA EN LA REFRI CON EL IMÁN, Y LA OTRA, DE TU LADO, EN LA CAMA”. Por cierto, me cuentan que tras subir esto a su Face, desapareció Alvarito y nadie sabe dónde puede estar. Lo anda buscando su señora. **-OÍDO EN EL 1810-** Ya en serio: PLAZA DE ARMAS comenzará en breve la publicación de cuatro suplementos de súper lujo sobre el Mundial Brasil 2014. Realizados por el periódico REFORMA, los derechos de la cuidadosa edición son para uso exclusivo de nuestros lectores, tanto en web como en impreso. Esté pendiente. **-¡PREEEPAREN!**- Del plato a la boca... Cuando ya -ahora sí que- cacareaban que Gallos Blancos tenía dueño, el Gobierno Federal que administra los bienes asegurados a Amado Yáñez y la Femexfut pusieron las cosas en su lugar. Lástima Margarito. Miguel Ángel Sánchez y sus socios de aquí se quedaron con las ganas. Juar, juar.

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

-**¡AAAPUNTEN!**- 2015. Sólo tres lugares separaban este lunes al presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera y al senador Francisco Domínguez Servién en el foro organizado aquí por el Senado de la República para analizar la reforma energética. En rigor los separan más cosas y no me refiero a las pertenencias partidarias de uno y otro, sino a la formación, la honradez y el oficio político del primero. Eso va a contar. -**¡FUEGO!**- QCC. Presentaba el senador David Penchyna su laaarga exposición sobre las bondades de la reforma energética ante el sufrido público del foro celebrado este lunes, cuando de pronto soltó: Y Pachuca, mi equipo, llegó a la final... Todos se sorprendieron y el hidalguense remachó: -Es para que no se duerman. Qué ocurrente. (PA p.2)

BAJO RESERVA

¿A TIEMPO? Durante el foro en el cual se discutieron las leyes secundarias de la Reforma Energética, organizado por el Senado de la República, el queretano Enrique Burgos García se dijo estar convencido de que en los próximos meses cumplirán con lo mandatado constitucionalmente, si se privilegia la política y el diálogo. En su calidad como presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara Baja, el senador ha buscado acuerdos con todas las fuerzas políticas, pero también es verdad que ningún integrante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) participó en el encuentro. Incluso, nos confirman, los perredistas, en protesta, no acudirán a los otros seis foros donde se discutirá el tema. El trabajo de conciliación es arduo. **EN CONTRAPARTE.** Incluso, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) de Querétaro comenzó a reunir firmas para llevar a cabo la consulta popular de la Reforma Energética. De acuerdo con el dirigente estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, la meta en la entidad es de cinco mil, mientras que a nivel nacional es de dos millones. Los militantes del Sol Azteca han sido muy claros que ellos realizarán su propia consulta popular, pues los ciudadanos rechazarán en la misma la reforma energética. Incluso, el PRD continúa cuestionando a los diputados locales el por qué se aprobó en fast-track el dictamen de ley. **SIN REGALOS.** El día del maestro se acerca. El secretario de educación, Fernando de la Isla Herrera, aclaró que este año no se contempla la entrega de bonos especiales a los profesores de Querétaro. Pero, como es costumbre, habrá una serie de comidas y fiestas, donde se realizan regalos y otorgan premios. El magisterio es uno de los gremios más grandes del país, por ello sus festejos se realizan prácticamente durante todo el resto del mes. Alumnos y trabajadores podrán descansar el próximo 15 de mayo, pues oficialmente se suspenden las labores. **¿EMPATE?** Una vez concluida la campaña de Ernesto Cordero en busca de la dirigencia nacional de Acción Nacional, su equipo de trabajo reconoció que las encuestas le dan una ventaja de, apenas, 3% por encima de Gustavo Madero. Esto significaría un empate técnico por el error de su aplicación que conlleva cualquier estudio de opinión. Esto lleva a recordarle al coordinador de la campaña en Querétaro, Erick Salas, que no ha dado la cara respecto a la agresión que sufrió un reportero por cuestionarlo por la poca afluencia en el cierre de campaña. **INUSUAL.** El mes de mayo está lleno de festejos, entre ellos, el Día de la Madre, aprovechado por los políticos para acercarse a las mujeres, que constituyen poco más de la mitad del electorado. Todos los partidos políticos realizaron diversas actividades para celebrarlas, pero llamó la atención que el diputado federal, Ricardo Astudillo Suárez, del Partido Verde Ecologista de México, acudió al municipio de Corregidora donde no entregó las clásicas rosas a las mamás, sino que regaló árboles. Otros festejos se realizaron en Huimilpan, Corregidora y El Marqués. (EUQ p.1)

Síntesis de información local



MARTES 13 DE MAYO DE 2014

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	SITIOS WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ

Anuncian organismos electorales reunión de seguimiento con el INE

Quieren conocer los avances en notificación y difusión de las secciones electorales que fueron modificadas

JORGE VARGAS SÁNCHEZ

Para darle un seguimiento a los trabajos preparativos de las siguientes elecciones locales y federales, las autoridades del ramo convinieron trabajar de manera permanente y conjunta, a pesar de que todavía no se conoce la ley secundaria de la reforma electoral. Sin embargo, dijo el consejero electoral Alfredo Flores Ríos, el órgano electoral local “debe seguir trabajando con responsabilidad y profesionalismo, de cara al próximo proceso comicial”.

Es así que los integrantes de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ acordaron trabajar de manera permanente con el Instituto Nacional Electoral (antes IFE), empezando por darle seguimiento a los trabajos para reubicar las secciones electorales.

En abono a lo anterior, ambos organismos sostendrán una reunión de trabajo con el vocal del Registro Federal de Electores de la Junta local del INE, la semana

siguiente, para conocer los avances en materia de notificación y difusión de las secciones que fueron modificadas, cuántas credenciales están vigentes, etcétera.

También convinieron en que, una vez conocida la reglamentación de la reforma electoral, analicen dicha ley para dimensionar su impacto en Querétaro en, por ejemplo, instalación de casillas electorales e integración de mesas directivas.

Flores Ríos, quien preside las Comisiones Unidas, afirmó que el Instituto Electoral de Querétaro “debe seguir trabajando con responsabilidad y profesionalismo de cara al próximo proceso comicial, pues uno de los fines del IEQ es velar por la autenticidad y efectividad del sufragio”.

En este contexto, se debe dar continuidad al Programa General de Trabajo 2014, aprobado por el Consejo General del Instituto, a pesar de que dicha reforma electoral cambiará la naturaleza jurídica del propio organismo ciudadano local, dijo el consejero Magdiel Hernández Tinajero.



FOTO: MARTHA FLORES

El consejero electoral Alfredo Flores Ríos dijo que los integrantes de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ acordaron trabajar de manera permanente con el Instituto Nacional Electoral

Conocerán cifras de credenciales vigentes

IEQ e INE analizan reseccionamientos

REDACCIÓN

Integrantes de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ acordaron realizar un trabajo permanente y en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), con el objetivo de dar seguimiento a los "reseccionamientos" que ha llevado a cabo la autoridad nacional en el estado de Querétaro, como parte de los preparativos del proceso electoral local.

Aprobaron invitar al vocal del Registro Federal de Electores de la Junta Local del INE a una próxima sesión, para conocer los avances de las acciones de notificación y difusión en las secciones que sufrieron algún cambio, el número de credenciales de elector con vigencia, entre otros temas.

Se determinó elaborar un análisis a través de las direcciones ejecutivas de Organización Electoral y de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, sobre el impacto de las leyes reglamentarias en materia político electoral, con relación a la instalación de casillas e integración de mesas directivas.

El presidente de las Comisiones Unidas, Alfredo Flores, informó que aun cuando no se conocen las leyes secundarias, el órgano electoral local debe seguir trabajando con

responsabilidad y profesionalismo de cara al próximo proceso comicial; y recordó que uno de los fines del organismo es velar por la autenticidad y efectividad del sufragio.

Coincidió el Secretario de las Comisiones Unidas, José Vidal Uribe y el consejero electoral Magdiel Hernández, quienes se refirieron en sus intervenciones a la im-

portancia de dar continuidad al Programa General de Trabajo 2014 aprobado por el Consejo General.

El director general, Carlos Rubén Eguiar-te, presentó un informe sobre los reseccionamientos en Querétaro, el cual será circulado a los integrantes del máximo órgano de dirección.



ESPECIAL

SEMANARIOS

El Mosquito

REVISTAS



Clausuran el Congreso 'Rumbo al 2015'.

Mujeres al ataque

La participación de las mujeres fortalece la democracia, asegura la presidenta del IEQ, Yolanda Elías Calles

Una mayor participación de las mujeres en política fortalecerá la democracia, afirmó la Presidenta del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Yolanda Elías Calles Cantú, al clausurar el Congreso "Rumbo al 2015".

La presidenta reconoció avances en materia de equidad de género, como la paridad en candidaturas, pero advirtió que las mujeres todavía deben superar

barreras de carácter personal, en los partidos políticos y con la ciudadanía, para llegar a los puestos de toma de decisiones.

Por ello, invitó a las interesadas en participar, a través de los partidos políticos o de manera independiente, a prepararse; de igual forma, refrendó el compromiso del órgano electoral con la igualdad sustantiva.

En el último día de actividades del Congreso "Rumbo al 2015", la Directora y Fundadora de la Consultoría Política y Empresarial JAH & APC, Cecilia Arellano Perusquía, agradeció las facilidades otorgada por el IEQ.

HÉCTOR AYALA